



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2022 folgenden

Resolutionsantrag betreffend Einführung von „Mobile Care Teams“

Die Liesinger Bezirksvertretung spricht sich für die Einführung von „fahrenden Familienzentren“ (mit Fokus auf psychologische Beratung für Kinder und Jugendliche) - Mobile Care Teams - aus, welche vor allem SchulpsychologInnen und SchulsozialarbeiterInnen in den Wiener Schulen unterstützen sollen und eine zusätzliche Stütze für SchülerInnen darstellen soll.

Begründung:

Insbesondere, wenn Kinder und Jugendliche Probleme zu Hause haben, stellt das „Hilfe suchen“ eine große Herausforderung dar. Die Schule ist dabei ein sicherer und neutraler Ort und bietet die Möglichkeit, dass sich Kinder und Jugendliche Profis anvertrauen können und zwar ohne jemand Dritten einbinden zu müssen.

Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann